

Kripo Lage sucht dreiste Handy-Räuberin

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 09. Februar 2017 um 12:33 Uhr

Wer kennt diese Frau?

Kripo Lage sucht dreiste Handy-Räuberin

Donnerstag 9. Februar 2017 - **Lage (wbn). Wer ist diese Person? Die Polizei in Lage fahndet nach einer unbekanntem Frau, die gemeinsam mit einem südländischen Komplizen eine 18-Jährige überfallen und ihr das Mobiltelefon geklaut hat.**

Die Tat hatte sich am 27. Dezember vergangenen Jahres am Bahnhof Lage ereignet. Während das Opfer in den Zug einstieg, hatte die abgebildete Frau um ein Taschentuch gebeten. Als die 18-Jährige anschließend hilfsbereit in ihre Tasche griff, wurde sie plötzlich an den Haaren gezogen. Die beiden Täter konnten nach der Attacke mit dem Telefon der jungen Frau entkommen.

(Hinweis der Redaktion: Das Bild der Tatverdächtigen wurde auf eine Bitte der Polizei hin entfernt. Die abgebildete Frau wurde inzwischen ermittelt.)

Fortsetzung von Seite 1

Kripo Lage sucht dreiste Handy-Räuberin

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 09. Februar 2017 um 12:33 Uhr

Nachfolgend der Polizeibericht aus Detmold:

„Wir berichteten bereits am 28. Dezember 2017 (Mittwoch) von einem Raub, der sich tags zuvor am Bahnhof in Lage ereignet hat.

Zur Erinnerung: Ein bislang unbekanntes Pärchen hat am Dienstagabend (27. Dezember) eine junge Frau aus Lage beraubt. Das Opfer befand sich gegen 18.15 Uhr am Bahnhof und wartete auf den Zug nach Detmold. Bereits dort fiel der Frau das Pärchen auf. Beim Zusteigen in den Zug sprach die unbekannte Frau die 18-Jährige an und bat um ein Taschentuch. Als das Opfer hilfsbereit in die eigene Handtasche griff, wurde es plötzlich an den Haaren gezogen. Danach verschwand das unbekannte Pärchen sofort.

Während die 18-Jährige im Zug Platz nahm, stellte sie fest, dass ihr Handy der Marke Samsung Galaxy nicht mehr in der Handtasche war. Wohin das tatverdächtige diebische Pärchen verschwand, konnte die Bestohlene nicht mehr sehen.

Beschreibung: Mann und Frau sind zirka 20 Jahre alt und von schlanker Statur. Die Frau ist zirka 1,65 Meter groß, evtl. Südländerin und hat schulterlange schwarze Haare. Zur Tatzeit trug sie einen roten Wintermantel mit Fellkragen. Der Mann ist 1,75 Meter groß, ebenfalls Südländer, hat kurze schwarze Haare und einen Dreitagebart. Er trug eine schwarzgraue Regenjacke.

Mittlerweile liegt eine Fotoaufnahme von der tatverdächtigen Frau vor, das auf der Grundlage eines richterlichen Beschlusses für die Öffentlichkeitsfahndung freigegeben ist.

Hinweise im Zusammenhang mit der Straftat bitte an das Kriminalkommissariat in Lage unter der Rufnummer 05232 / 95950.“